

Les résidents de la structure d'accueil Le courlis ont regagné leurs logements

20 nov. 2020 à 17:44 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📄 | Vu 111 fois



Erstein

Les résidents de la structure d'accueil Le courlis ont pu regagner leurs logements ce vendredi soir. Suite à l'incendie survenu jeudi en début de soirée, ils avaient en effet dû être évacués salle Herinstein par la police municipale et les agents de la Ville d'Erstein pour y passer la nuit. Ils ont été accueillis dans la salle polyvalente par le premier magistrat Michel Andreu-Sanchez, deux adjoints et le directeur général des services. La directrice et l'animatrice de cette structure gérée par l'Arsea (Association régionale spécialisée d'accueil sociale d'éducation et d'animation) étaient également sur place. Une cellule de la Croix Rouge a également été mobilisée.

Faits-divers - Justice Erstein +